

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Umzug der Frühchen-Station im Klinikum Bremerhaven Reinkenheide

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die derzeitige räumliche und hygienische Situation auf der Frühchen-Station im Klinikum Reinkenheide?

Welche Maßnahmen plant der Senat, um sicherzustellen, dass sich die hygienische Situation im Vorraum der neonatologischen Station kurzfristig verbessert und mittelfristig ausreichend Räumlichkeiten für die Station zur Verfügung stehen?

Wie hoch schätzt der Senat den Investitionsbedarf für eine Umstrukturierung bzw. einen Umzug der Frühchen-Station ein und in welcher Höhe wird er sich an diesen Maßnahmen beteiligen?

Rainer Bensch, Bernd Ravens, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU